

ADDRESS

Dansatgas Bersama Pj Kades Selat Beting Naik Motor Susuri Jalan Sasaran Fisik TMMMD ke 120 Kodim 0209/LB

Junaidi - LABUHANBATU.ADDRESS.CO.ID

May 19, 2024 - 19:48



*Naik Sepeda Motor Dansatgas Bersama Pj Kades Selat Beting susuri jalan peningkatan sasaran fisik TMMMD ke 120
Kodim 0209/LB*

LABUHANBATU - Meskipun kegiatan fisik peningkatan jalan antar desa belum

tuntas dikerjakan, Dansatgas TMMD 120 Kodim 0209/LB Letkol Inf Yudy Ardiyan Saputro, S.IP, sudah bisa memanfaatkannya. Buktinya saat meninjau pekerjaan fisik utama tersebut Dansatgas dibonceng oleh Pj Kades Selat Beting Yusnan Harahap menggunakan sepeda motor.

Peninjauan di titik 1400 meter tersebut Dansatgas didampingi Pasi Ter Kapten Inf Sugianto, Pasi Intel Lettu Inf Aswin, Danton SSK Letda Inf L. Pandiangan dan Pj Kades Selat Beting Yusnan Harahap, personel Satgas serta Koordinator sasaran TMMD menggunakan sepeda motor, (Sabtu, 18 Mei 2024).

Di titik 1400 meter peningkatan jalan antar Desa Selat Beting ke Desa Sei Siarti, Kecamatan Panai Tengah, Kabupaten Labuhanbatu, Sumut tersebut Dansatgas melihat langsung pekerjaan pengerasan peningkatan jalan menggunakan Buldozer dan Bomag.



Dilokasi peninjauan Dansatgas berbaur dengan masyarakat mendapat pujian yang luar biasa sekali atas bantuan peningkatan jalan.

"Pak Dandim kami disini semua sangat, sangat berterima kasih sekali dengan adanya TMMD, karena hadirnya tentara disini telah membuat kami senang dan bisa tersenyum. Jalan sudah bagus dan kami tentunya akan lancar pergi berdagang," ungkap Tio Marbun dengan logat Bataknya.

Dansatgas menyampaikan, semua yang kami laksanakan dalam kegiatan TMMD disini bisa berjalan lancar berkat kerjasama dan dukungan masyarakat juga. Karena tanpa adanya dukungan masyarakat tentu kegiatan tidak akan berjalan.

"Saya juga terima kasih sekali atas dukungan masyarakat dalam kegiatan TMMD, saya harap jalan yang kami tingkatkan ini dapat dirawat dan dijaga dengan baik agar selamanya bisa dimanfaatkan masyarakat banyak" pesan

Letkol Yudy.